

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 42 (2015)
Heft: 2

Rubrik: Ecos

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un tercio es de origen extranjero

De los 6,8 millones de habitantes de Suiza mayores de 15 años, 2,4 millones son de origen extranjero, como resulta de un análisis de la Oficina Federal de Estadística del año 2013. Cuatro quintas partes de las personas de origen extranjero nacieron en otro país, mientras que una quinta parte nació en Suiza, pero sus padres nacieron en el extranjero, y más de una tercera parte (un 35 %) tienen pasaporte suizo. La población de origen extranjero es más joven que las de los demás suizos y suizas, lo que frena el envejecimiento de la población permanentemente asentada en el país.

Más solicitudes de asilo

En 2014, 23.765 personas solicitaron asilo en Suiza; esto supone 2.300 o un 11 % más que en 2013. En Europa la cifra de las solicitudes de asilo registradas aumentó incluso en un 35 %, de unas 444.000 a unas 600.000. El porcentaje frente a las solicitudes presentadas en toda Europa descendió en Suiza del 4,8 % al 4 %. Esta tendencia se debe a las numerosas zonas de crisis y conflictos alrededor del Mediterráneo y en el continente africano, escribe la Secretaría de Estado para la Migración. Esto condujo a elevadas cifras de migrantes que llegaron ilegalmente por mar a Italia. Los ciudadanos de Eritrea constituyeron en Suiza el mayor grupo de solicitantes de asilo en 2014, seguidos de personas de Siria y Sri Lanka.

Película sobre nostálgicos suizos del interior

La cineasta lucernesa Romana Lanfranconi está rodando un documental que lleva por título "Sehnsucht Innerschweiz" (Nostalgia de la Suiza interior). Para este proyecto busca gente que viva fuera de Suiza, pero en cuyas vidas Suiza ocupe un lugar muy importante. Lanfranconi se interesa por historias familiares y personales de suizos que piensan con nostalgia en Suiza y otros que han regresado. Para más información sobre este proyecto cinematográfico sobre nostálgicos suizos del interior, consultar www.morbushelveticus.com

Fe de errata

En el artículo "La segunda vida de las fortalezas alpinas" de la edición de febrero de 2015 de "Panorama Suizo" se atribuyeron erróneamente dos fotos a la empresa Swiss Data Safe. En las fotos se ven los búnqueres y los depósitos de la empresa Mount10 en Baar, la mayor empresa suiza de este sector. <https://www.mount10.ch>

"Mantener vigentes los contratos bilaterales es el punto clave de un pacto con la UDC."

Christoph Darbellay, Presidente del PDC,
sobre una alianza con la UDC con vistas a la elección
de un segundo consejero federal de la UDC en diciembre

"¡Ay del que se arrepiente demasiado tarde!"

William Shakespeare (1564 – 1616), poeta inglés, en "El rey Lear"

"Los contratos bilaterales deben mantenerse vigentes."

Ruedi Noser, consejero nacional del PLR, también sobre
una alianza con la UDC con vistas a la elección de un segundo
consejero federal de la UDC en diciembre

"Forzosamente, tanto igualitarismo acabará echando a perder la sopa."

Philipp Müller, Presidente del PLR, el mismo día pero no sobre una alianza
con la UDC, sino en una carta abierta a los camaradas del PS

"Los liberales creen verdaderamente que ellos y el mundo son capaces de hacer algo bueno (...), mientras que los que no son liberales o los conservadores basan su ideología en el apocamiento y la limitación."

Gottfried Keller (1819 – 1890), escritor y político suizo
en "La gente de Seldwyla"

"Lo propio de la mediocridad es creerse superior."

François de La Rochefoucauld (1613 – 1680),
oficial, diplomático y escritor francés

"En nuestro país enseguida hablamos de shock, de crisis. Sin razón. No estamos en crisis, la nuestra es una época de inseguridad."

Didier Burkhalter, consejero federal,
en el Foro Económico Mundial

